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地域の声、皆様の思いを区政に届けます。
私たちが自民党議員団です！

自民党議員団 団長
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井筒 宣弘
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うかい雅彦
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区民文教常任委員会
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行財政等対策特別委員会
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保健福祉常任委員会
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区民文教常任委員会

清原 和幸
きよはら  かずゆき

池田こうじ
いけだ  こうじ

二島 豊司
にしま  とよじ

土屋  準
つちや  じゅん

鈴木たかや
すずき  たかや

有働  巧
うどう  たくみ

やなざわ亜紀
やなざわ  あき

小倉りえこ
おぐら  りえこ 南麻布１―４―２１―６０１

黒崎ゆういち
くろさき  ゆういち
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麻布十番４―３―１―１０２６ 高輪１―２６―１８―６０２

六本木３―４―５―６０３

三田５―７―１２―７０７

芝浦４―１０―１―１９１１

南青山４―８―６―２０３

白金３―１８―１２

芝２―１２―１６

芝浦１―１３―１０ 第３東運ビル７Ｆ

港南２―４―７ 石橋ビル４Ｆ

自民党議員団 副幹事長
保健福祉常任委員会 委員長
議会運営委員会／交通・環境等対策特別委員会
エレベーター等対策特別委員会

ゆうきくみこ
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2⽉13⽇から3⽉12⽇まで平成31年第1回定例会が開催され、初⽇には⾃⺠党議員団からはうかい
雅彦議員が代表質問に、2⽇⽬にやなざわ亜紀議員、⼩倉りえこ議員が⼀般質問に⽴ち、武井雅昭区⻑、
⻘⽊康平教育⻑に対し、質問・提⾔を⾏いました。

平成３１年 第１回定例会報告  代表質問・一般質問

１ . 港区の将来像について
２ . 不合理な税制改正について
３ . 東京2020大会を控えての区政運営について
４ . 法人化した港区観光協会への支援について
５ . フードデザートへの対策について
６ . 区有施設整備の進め方について
７ . 国有地等を活用した保育施設の整備について
８ . ＪＲ高輪ゲートウェイ駅周辺のまちづくりについて
９ . 東京2020大会開催中のJR高輪ゲートウェイ駅周辺の
活用について

10 . 地域の特性を踏まえたまちづくりについて
11 . 喫煙施設の整備について
12 . 主権者意識の醸成について
13 . インフルエンザワクチン接種に代わる予防対策について
14 . インフルエンザへの学校での対応について

15 . JR新橋駅周辺のまちづくりについて
16 . 区職員の才能を活かした人員配置について
17 . 物流の変革期における商品開発と
  販路拡大支援について
18 . 自転車シェアリングのポート整備と
  車両の維持補修について
19 .災害対策における新年度の取り組みについて
20 . ＪＲ新橋駅前ＳＬ広場のデジタルサイネージの今後の

運用について
21 . 消防団員の確保策について
22 . 高齢者のいきがいづくりについて
23 .ちぃばすのルート変更について
24 . 家主居住型住宅宿泊事業の成果と課題について
25 . 港区社会福祉協議会の支援体制の強化について
26 . 障害者の就労支援について
27 . 児童虐待について

１ . 区財政について
２ . 次期港区基本計画の策定について
３ . 港区版ふるさと納税制度について
４ . 生物多様性について
５ . みなとモデル森林整備促進について
６ .（仮称）港区子ども家庭総合支援センターを
  区が設置する意義について

７ . コミュニケーション上のバリアフリーについて
８ . 旧神応小学校の本格活用について
９ . 受動喫煙防止対策について
10 . 舟運を活用した芝浦海岸地区の 魅力向上について
11 . 港区立伝統文化交流館について
12 . プログラミング教育について
13 . 東京2020大会のレガシー創出について
14 . ゴールデンウィーク10連休の区の対応について

うかい雅彦議員 代表質問

１ . 港区を「世界都市ＭＩＮＡＴＯ」とする
  ための他都市との連携について
 (1)パリ市との水辺環境の連携強化について

 (2)他の都市との連携について

２ . 港区ならではの積極的かつ戦略的な歳入確保策について
 (1)活用可能床について

 (2)新たな歳入の確保策について

３ . 自治体間連携のこれまでの成果と今後の展開について
４ . 人口30万人都市を見据えた人員の配置について
５ . 平和に関する学習について
 (1)学校教育での学習について

 (2)郷土歴史館での平和展等の開催について

１ . 人口増加に対応する
  まちづくりについて
２ . 地域のための
  まちづくりについて
 (1)区有施設を活用した電線類の地中化について

 (2)建設計画に関する情報提供について

 (3)駐車施設のあり方について

３ . 区民発意のまちづくりについて
４ . 国際化のためのまちづくりについて
５ . 港区の教育について
 (1)国際学級のあり方について

 (2)小学校に教科担任制度を導入することについて

やなざわ亜紀議員 一般質問 小倉りえこ議員 一般質問

平成３１年度 予算審議  総括質問（質問者：⼆島豊司議員）

【態度表明】港区ならではの施策を将来にわたり安定に推進し、自民党議員団からの質問、要請等が反映されることを強く
要望し、予算原案４案に賛成する。

平成３１年４月１１日発行　Vol.７８
〒１０５-８５１１ 東京都港区芝公園１-５-２５  港区議会  自民党議員団
Ｔｅｌ.０３-３５７８-２１１１  Ｆａｘ.０３-３５７８-２９０９  E-mail: info@minato-jimin.com

自民党議員団
ニュース

自民党議員団
ニュース

港区議会



二島 豊司 ゆうきくみこ 土屋 準うかい雅彦 鈴木たかや うどう 巧 やなざわ亜紀 小倉りえこ井筒 宣弘
港区監査委員 港区議会 議長 平成３１年度予算特別委員会委員長

池田こうじ清原 和幸 黒崎ゆういち

 歳入

有働 巧
１ . 特別区民税の滞納状況と対策費

２ . 多様なクレジット納付

清原和幸
１ . 特別区民税・都民税の収入歩合

２ . 特別区たばこ税の減収の要因

 議会費

やなざわ亜紀
１ . 子ども議会

２ . 議会映像への手話通訳や字幕の挿入

３ . 議員も利用できるグループウェア

の導入

 総務費

黒崎ゆういち
１ . 高輪ゲートウェイ駅周辺まちづくり

推進本部

２ . 企業連携推進施策

３ . 東京２０２０大会のレガシー創出

４ . 公共施設整備の決定プロセスとその

進め方

５ . 港区ワークライフバランス推進企業

認定事業

小倉りえこ
１ . 意識啓発の重要性

やなざわ亜紀
１ . 芝浦港南地域の子どもと地域との

かかわり

２ . 港区内の経済調査の必要性

３ . 世界の都市との連携強化

有働 巧
１ . オープンデータ公開サイト

２ . 町会・自治会掲示板

３ . ネットスーパーの活用

４ . 観光振興を踏まえた安全安心

５ . 防災避難所

鈴木たかや
１ . 性的少数者に関する課題

２ . 区のサービスのキャッシュレス化

３ . 消防団ポンプ積載車の駐車場整備

ゆうきくみこ
１ . 行政・区民・民間・全国各地域の力

を活用した施策の推進

２ . 白金台ゆかしの杜でのラベンダー

リングイベント

３ . 東京２０２０大会準備と啓発

二島豊司
１ . 基金の積立

２ . 予算編成過程の公開

３ . 職員特別配備体制訓練

４ . 公共施設マネジメント計画

清原和幸
１ . 行財政改革に取り組む姿勢

２ . 旧神応小学校の本格活用

３ . 旧神応小学校の体育館の空調設備

の整備

うかい雅彦
１ . 区内投票所

２ .ＡＩの可能性

３ . 地域情報サイトの周知

４ . 新橋駅ＳＬ広場デジタルサイネージ

 環境清掃費

やなざわ亜紀
１ . 「お台場プラージュ」におけるパリ市

との連携

有働 巧
１ . 「泳げる海、お台場」（お台場プラー

ジュ）

鈴木たかや
１ . 区有施設のＬＥＤ化の効果

２ . 区内のアスベストの状況

ゆうきくみこ
１ . 区有施設低炭素化推進

２ . 全国連携による再生可能エネル

ギー活用

３ . 環境率先実行計画推進

二島豊司
１ . 資源プラスチック回収の状況

 民生費

有働 巧
１ . 自然体験を活かした子育て

２ . 福祉人材バンク

鈴木たかや
１ . 認知症予防事業の今後

２ . 保育園と小学校の交流

３ . 港区青少年対策地区委員会の支援

ゆうきくみこ
１ . 健やかな子どもの育ちを支える環境

整備

２ . 地域での支え合いと区民の自分ら

しく自立した地域生活の支援

二島豊司
１ . 視覚障害者のバリアフリー

２ . 成年後見制度

清原和幸
１ . 待機児童が解消されない課題

２ . 地域包括ケアシステムの推進

３ . （仮称）港区子ども家庭総合支援セン

ター

４ . 親子ふれあい広場

うかい雅彦
１ . 特別養護老人ホームでの子ども食堂

２ . 計画的な保育施設整備

３ . 高輪３丁目福祉施設整備

 衛生費

小倉りえこ
１ . 保健師活用のための体制整備

２ . ねずみ防除対策

やなざわ亜紀
１ . 子どものインフルエンザ予防接種

費用助成

有働 巧
１ . ダウン症候群

ゆうきくみこ
１ . がん対策の強化推進

２ . がん在宅緩和ケア支援センター「う

いケアみなと」

二島豊司
１ . お口の健康診査とかかりつけ歯科医

２ . 「ういケアみなと」の活用

 産業経済費

小倉りえこ
１ . 商業集積の形成

２ . 小規模事業承継支援

有働 巧
１ . 商店会の合併

鈴木たかや
１ . 商店街の支援

二島豊司
１ . 融資事業

２ . 夜の観光施策

３ . シティプロモーションシンボルマーク

４ . 港区観光大使

清原和幸
１ . 融資斡旋事業

２ . 経営相談

３ .（仮称）港区産業振興センター

うかい雅彦
１ . 各地区料理飲食組合との東京２０２０

大会へ向けての連携

２ . 販路拡大支援

３ . 商店においての消費税増税対策

 土木費

黒崎ゆういち
１ . 品川駅周辺のまちづくり

２ . 東京２０２０大会後の神宮外苑地区の

まちづくり

３ . 東京２０２０大会ラストマイル施策

４ . まちづくりガイドライン策定等に

向けた基礎調査

小倉りえこ

１ . 駐輪場設置台数の考え方

２ . マンションエレベーター安全装置等

設置助成

３ . 港区まちづくり条例

有働 巧
１ . 港区低炭素まちづくり計画における

駐車機能集約化

２ . 台場地区の自転車歩行者道

鈴木たかや
１ . 駐車場を持たない車両の対応

２ . 私道整備助成

清原和幸
１ . 白金・白金台における相乗りタク

シーのモニター実験結果

２ . 白金・白金台地域の交通不便解消に

向けた取り組み

３ . 白金地域から提出された「ちぃばす」

  高輪ルート変更の陳情

４ . 高輪ゲートウェイ駅と白金・白金台

地域を結ぶ「ちぃばす」

うかい雅彦
１ . プレーパーク事業

２ .ＪＲ高輪ゲートウェイ駅周辺の駐輪

場の整備

３ . ドッグランの整備

４ . 補助第１４号線の整備

５ . 環状第４号線の整備

 教育費

黒崎ゆういち
１ . ラグビーワールドカップ２０１９に向

けた気運醸成事業

２ . 港区スポーツ推進計画策定

３ . 子どもと地域を繋ぐプラットフォー

ムの環境整備

小倉りえこ
１ . 区費講師

２ . 学校改修

３ . アカデミー制

有働 巧
１ . 港区教育委員会研究奨励校

２ . 学校施設の安全対策

３ . 港区スポーツボランティア養成

４ . 小・中学生将棋大会・囲碁大会の開催

鈴木たかや
１ . 教育環境の充実

２ . 携帯電話・スマートフォンの学校へ

の持ち込み

３ . ＩＣＴの活用

清原和幸
１ . 旧三光小学校の今後の暫定活用

２ . 旧三光小学校の体育館のエアコンの

整備

３ . 白金３丁目の保育園２園が増員運営

することによる地域の交通安全対策

４ . （仮称）港区立科学館の魅力づくり

５ . 御成門中学校の文部科学大臣優秀

教職員表彰

うかい雅彦
１ . 石垣市立石垣中学校との交流

２ . 民間団体・企業との児童・生徒の交流

３ . 生命の大切さ

予算特別委員会質問要旨予算特別委員会質問要旨
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平成31年度

池田こうじ議員は議長、土屋じゅん議員
は予算特別委員会委員長のため、質問
は行いませんでした。


